

Éveil des sentiments amoureux

Le rouge stimule les émotions liées à l'amour intense et à la désirabilité. Il fait appel à l'énergie du cœur, symbolisant l'amour profond et la connexion intime entre deux personnes. Le rouge est souvent utilisé pour raviver la flamme dans une relation amoureuse ou pour exprimer son amour de manière passionnée.

Stimulation de l'énergie créative

Le rouge n'est pas seulement associé à l'amour romantique, mais aussi à la créativité ardente. Il est lié à la capacité d'exprimer ses idées avec force et de mettre toute son énergie dans ses passions créatives. Cette couleur pousse à l'action et à l'engagement dans des projets qui nous tiennent à cœur, créant un fort sentiment de motivation et de satisfaction dans ce que l'on entreprend.

Activation du désir et de l'intensité

Le rouge symbolise aussi le désir et l'intensité des émotions. Il attire l'attention, capte l'énergie et suscite des réactions profondes. Cela peut concerner des désirs personnels, des ambitions ou même des sentiments profonds envers les autres. Il crée une ambiance chargée d'émotions puissantes, favorisant des moments où l'on s'investit pleinement dans ce qui est important.

Renforcement de la volonté et du courage

Le rouge renforce également la **volonté** et le **courage** de s'engager dans des relations, de faire face à ses désirs et de se mettre à l'œuvre pour les réaliser. Cela fait de cette couleur un excellent **stimulant** pour ceux qui ont besoin de raviver ou de nourrir leur passion intérieure pour aller de l'avant.

AuGé

PASSION

Le rouge est la couleur par excellence de la passion. Il est associé à des émotions profondes et intenses, que ce soit dans les relations amoureuses, dans la créativité ou dans l'énergie de vie. Le rouge incarne l'expression de l'amour brûlant, de l'enthousiasme et de l'engagement. C'est une couleur qui réveille et stimule des sensations profondes, engageantes et souvent irrésistibles.

Pourquoi le rouge aide à la passion?

Le rouge est une couleur radicale et intense. Quand le rouge est présent, il attire l'attention et encourage à plonger dans des sentiments profonds, en donnant du courage pour vivre et exprimer la passion. C'est une couleur qui stimule la liberté émotionnelle, l'expressivité et l'envie de se connecter à des émotions primaires et authentiques. Elle est aussi liée au chakra sacré, associé à la créativité et au désir.

Pourquoi porter un bijou rouge?

Porter un bijou rouge agit comme un amplificateur de passion. Parfait pour ceux qui cherchent à raviver leur énergie créative, leur désir ou leur amour. Un bijou rouge peut aussi être un moyen d'expression personnelle, manifestant une confiance en soi et un engagement envers ses relations ou ses passions. Il peut être porté pour une occasion spéciale où l'on veut transmettre de l'intensité émotionnelle, ou simplement pour rappeler la force de son propre engagement dans la vie.



Awakening of romantic feelings

Red stimulates emotions related to intense love and desirability. It appeals to the energy of the heart, symbolizing deep love and intimate connection between two people. Red is often used to rekindle the flame in a romantic relationship or to express love in a passionate way.

Stimulation of creative energy

Red is not only associated with romantic love, but also with ardent creativity. It is linked to the ability to express one's ideas with force and to put all one's energy into one's creative passions. This color pushes one to action and commitment in projects that are close to one's heart, creating a strong sense of motivation and satisfaction in what one undertakes.

Activation of desire and intensity

Red also symbolizes desire and intensity of emotions. It attracts attention, captures energy and provokes deep reactions. This can concern personal desires, ambitions or even deep feelings towards others. It creates an atmosphere charged with powerful emotions, promoting moments where we fully invest ourselves in what is important.

Strengthening will and courage

Red also strengthens the will and courage to commit to relationships, to face one's desires and to put oneself to work to achieve them. This makes this color an excellent stimulant for those who need to rekindle or feed their inner passion to move forward.

AuGe

PASSION

Red is the color par excellence of passion. It is associated with deep and intense emotions, whether in romantic relationships, creativity or life energy. Red embodies the expression of burning love, enthusiasm and commitment. It is a color that awakens and stimulates deep, engaging and often irresistible sensations.

Why does red help with passion?

Red is a radical and intense color. When red is present, it attracts attention and encourages to delve into deep feelings, giving courage to live and express passion. It is a color that stimulates emotional freedom, expressiveness and the desire to connect with primary and authentic emotions. It is also linked to the sacred chakra, associated with creativity and desire.

Why wear red jewelry?

Wearing red jewelry acts as a passion amplifier. Perfect for those looking to rekindle their creative energy, desire, or love. Red jewelry can also be a means of self-expression, showing self-confidence and commitment to one's relationships or passions. It can be worn for a special occasion where one wants to convey emotional intensity, or simply as a reminder of the strength of one's own commitment to life.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

